

Vom Pausenverkauf zum "Groß- und Einzelhandel"

Um unseren großen Wunsch einer gemeinsamen Abschlussfahrt nach Berlin zu ermöglichen, haben wir den normalen Pausenverkauf durch einige Aktionen weiter ausgebaut. So gab es mehrmals selbstgemachte Schokocrossis und Muffins für unsere Mitschüler zu kaufen. Zudem haben wir viele Sonderaktionen gestartet, unter anderem organisierten wir einen Krapfenverkauf zu Fasching, eine Rosenaktion mit fair gehandelten Rosen am Valentinstag und eine erfolgreiche "Neue Masche Aktion".

Klasse 8a

